

われらの心と心を結びて口を

張・徹・団・交に結集せよ!

田中大の戦いの学生・院生・教職員のみならず。われわれ
 理學部学生は学生大団決意に基づき10.20 10.22と理學部統一
 団交をなちとり、そしてついに6.20実行委員団に結集する
 一千名以上の部隊と共に、大学当局のしつような限られた囂を
 断固としてはねのけ、ここに、学長・校長・田学団交を設
 定することに成功した。当局の居直りを消耗している諸君、
 日学性人といふまじりこまれる自己をいれぬともしたがたく、う
 つろはじり教授を受け持っている諸君、そしてノンボリの諸君
 もついでと考えてみよう。アレハナンダツタリカと君
 の精神の歴史の一端に、とどろきわたった雷鳴と、響きあが
 った黒雲の一事を、世界炎火につつまれた毒舌を、ああ
 わたくしのセテオテアははその商討を大きく取りとりれキム
 ニー岩のようにはしてしなくもつこんまおります。わたしたち
 の心においた呪、そして甘美なる^{甘い}お菓子^{甘いお菓子}をせうずめてゆく
 。。。あれ、はそんなものだ、このだろつたの？真夏の夜夢
 。。。断じていや、及シミステイクな職業モノをマル
 ジョフイテオロギヤである。われわれは力をもちたぬ、した
 ぐって^痛腕力な本腰をいれて弾圧にみま、たらひとたまりもな
 いことは用っている。だけれども、いやそれゆえにこそわれ
 われは敢然とこれに対して永続的斗争を貫徹せねばならぬ
 のれわれは、みの、レーニンが言ったように、日学多動と非
 同多動の格差を追求するのみで、みずみずをきたえねばな
 らない。腕力の任外的攻撃のもとにはみずみずの組織化を、
 少しももスギなれば不滅のマントイ諸君ではないが、ス
 ッポンの毎く、くらいついて、長い根拠もたねばなら
 ない。

Remember 9.29 として、10.29 表題は
 話し同じであると言いなながら断ては一方的に団交をけり
 ④をド入し、何と、一カ月半も常駐させたのだ。た、来る
 26日より、われわれは永続的団交併制に突入し、大学当局
 が2月以來一貫してとりつづけしてきた話し同じ路線のヤマ
 ン性を徹底的にクワロシ、そつもの自己腕力を確立する
 つもりである。だまこれまいぞ、マルジョフ民主主義者
 表題は、学長・校長、田学団交に結集せよ。

11月26日 PM 10:00
 ↓
 60
 於 訂堂

血みどろの斗争か、しみりずんば死な 腿はこう凝結されている
 = ジョルジュ・サント =

理・學・生・大・団・決